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Goya Corrientes  –  Viernes 28 de Julio de 2023 – N.º 1591

   Goya Ciudad

EL LUNES 31, EMPLEADOS MUNICIPALES PERCIBIRÁN EL 
SUELDO DE JULIO CON UN 20% DE AUMENTO 

El pago de haberes correspondiente al mes de Julio se realizará el día lunes 31- con el 
incremento del 20% sobre el básico - para el personal de Planta y Contratados dependientes 
del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago.
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Dirección de Prensa
 Goya Ciudad

28 de Julio

1821: el general argentino José de San Martín proclama la Independencia del Perú.
1890: se produce el tercer día de lucha en las calles de Buenos Aires, en la denominada Revolución del 
Parque.
1903: nace en Buenos Aires la pintora, escritora y traductora Silvina Ocampo, hermana menor de Victoria 
y compañera del escritor Adolfo Bioy Casares.
1938: Se crea la Gendarmería Nacional.
1965: nace Pedro Troglio, futbolista y entrenador argentino.
1977: nace en Bahía Blanca el reconocido basquetbolista Emanuel Ginóbili

.
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EL  LUNES  31,  EMPLEADOS  MUNICIPALES
PERCIBIRÁN EL SUELDO DE JULIO CON UN 20%
DE AUMENTO 

El  pago  de  haberes
correspondiente al mes de Julio se
realizará  el  día  lunes  31-  con  el
incremento  del  20%  sobre  el
básico - para el personal de Planta

y  Contratados  dependientes  del
Municipio de Goya, por los medios
habituales de pago.
 
El  Intendente  Mariano  Hormaechea
había  anunciado  a  través  de  su
cuenta de Twitter que el Personal de
Planta  Permanente  y  Contratados,
percibirá  el  sueldo  del  mes  de  julio
con un  incremento  en  el  básico  del
20%.  Además,  anticipó  que  en  los
próximos días se  dará a  conocer  el
aumento  para  el  personal  por  día  y
por expediente.

Instancia zonal:

ESTE  VIERNES  EL  PARLAMENTO  JUVENIL
DEL MERCOSUR SESIONÓ EN GOYA
 
Fue organizado por el Ministerio de Educación de Provincia, a través de la
Dirección de Políticas Socioeducativas y con el apoyo de la Municipalidad de
Goya.  La  instancia  zonal  del  Parlamento  Juvenil  del  Mercosur  hizo  su
reunión  en  el  Multiespacio  Costa  Surubí.  Contó  con  la  participación  de
autoridades  educativas,  municipales  y  referentes  juveniles  de  Capital  e
interior provincial.

Fortalecer  el  protagonismo
democrático  estudiantil,  ofrecer
espacios  de  encuentros,  debates,
elaboración  de  consensos  y
propuestas  en  torno  a  la  escuela
secundaria  y  la  sociedad  son  los
objetivos primordiales.

Cientos de alumnos de las escuelas
secundarias de la  región,  abordaron
temáticas  relativas  a  la  realidad  de
los  jóvenes  en  sus  escuelas,  y  el
aporte  que  puedan  dar  para  una
mejor educación.
 
Por  la  Dirección  de  Políticas
Socioeducativas,  habló  el  profesor
Marcos  Díaz.  Consideró  que  el
programa  Parlamento  Juvenil  de
Mercosur  “posee  innumerables
posibilidades;  que  los  estudiantes

debatan  las  problemáticas  que
traviesan la educación secundaria y a
través de ahí que debatan numerosas
propuestas”.
 
“Lo  que  buscamos  es  que  el
adolescente, estudiante pueda hacer
oír  su  voz,  de  involucrarse  en  el
proceso de la educación y aportar su
mirada”.
 
“En estos espacios de debate de la
democracia  y  practica  para  la  vida
civil, política y ciudadana los alumnos
son los protagonistas” dijo.
 
“Este  programa  viene  siendo  muy
exitoso en la provincia de Corrientes
y tenemos el gran orgullo de venir a
Goya  para  llevar  la  oportunidad  de
proponer soluciones a la educación”,
referido –esto-   a que esta asamblea
en  Goya  fue  un  preludio  de  lo  que
será el próximo Encuentro Provincial
a  desarrollarse  en  la  ciudad  de
Corrientes en el mes de setiembre.
 
Las temáticas de trabajo dieron inicio
a las 9 de la mañana y se extendieron
hasta  el  mediodía  con  discusiones
sobre inclusión educativa, educación 
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sexual  integral,  ambiente,  escuela  y
participación, comunicación, medios y
jóvenes.
 
GASTÓN ESPINOSA

El  director  de  Juventud,  Gastón
Espinosa agradeció la posibilidad de
desarrollar este programa en Goya, al
equipo  municipal,  a  los  docentes
asesores del Ministerio de Educación
que  estuvieron  presentes,  a  los
referentes  de  la    dirección  de
Políticas  Socioeducativas  y  a  los
chicos  presentes.  Trasmitió  los
saludos  protocolares  del  intendente
Hormaechea,  quien  por  cuestión  de
agenda no pudo asistir.
 
El  joven  funcionario  destacó  la
participación  ciudadana  de  la
juventud, especialmente en el marco
de  los  festejos  y  conmemoraciones
que se da todo el año sobre los 40
años de democracia argentina
 
“Que  se  puedan  debatir  ciertas
temáticas, esto viene de la mano de
la visión del gobernador (Valdés) de
generar líderes y escucharnos”.
 
Adelantó que en los próximos días se
convocará a una reunión en el salón
de  sesiones  del  Honorable  Concejo
Deliberante  a  fin  de  inaugurar  el
Parlamento  Juvenil  2023 de nuestra
ciudad.
 
“Nosotros vamos a seguir apoyando
como  siempre,  trabajando
articuladamente  con estas  temáticas
así que bienvenidos a todos” culminó.
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SECRETARIO JULIO CANTEROS

El funcionario destacó la importancia
del  espacio  de  debate  para  realizar
propuestas  en  torno  a  diferentes
temas  que  conciernen  al
estudiantado.  Además,  los  invitó  a
que “participen y sean protagonistas
para  poder  desarrollar  las  políticas
públicas  que  hacen  falta  en  el
municipio  y  la  provincia.  Este es un
espacio que se genera para discutir
propuestas,  desde  el  ejecutivo
municipal  y  de  la  provincia
acompañar  los  resultados  y  que
puedan ver que sus ideas puedan ser
llevadas a cabo”.
 
DIRECTORA SILVINA ROMERO

La  directora  a  cargo  de  Políticas
Socioeducativas  de  la  provincia,
profesora  Silvina  Romero  cerró  la
ronda  de  oradores,  saludó  a  los
jóvenes  presentes  que  este  viernes
se  hicieron  escuchar  en  el  salón
multiespacio de predio Costa Surubí.
 
Agradeció a la Municipalidad de Goya
por  organizar,  convocar  y  disponer
del  espacio  adecuado  a  la
importancia  de  este  acto,  al
intendente  Hormaechea  que  apoya
las  actividades  e  inquietudes de los
jóvenes  en  sus  primeras  prácticas
políticas.   
 
Cabe  señalar  que  al  estudiantado
local  acompañaron  pares  de  los
municipios  de  Santa  Lucía,  San
Isidro,  Cecilio  Echeverría,
Gobernador Martínez, parajes Monte
Florido, Puerto Viejo y Capital.

GOYA,  SEDE  DE  LA  INSTANCIA  REGIONAL  DE
JUEGOS CORRENTINOS
 

Hoy,  viernes,  desde  horas  de  la
mañana  se  llevaron  a  cabo  en  el
Teatro  Municipal  de  Goya,  las
actividades  de  la  Instancia

Regional-Zona  4  de  los  Juegos
Correntinos. En el evento tomaron
parte  representantes  de  los
municipios  de  Goya;  Lavalle;
Esquina;  Pueblo  Libertador  y San
Isidro.

Este viernes 28 de julio, los equipos
de  varios  municipios  compitieron  en
el ámbito cultural  para clasificarse en
el primer lugar y llegar en la instancia
provincial.  Las   competencias  se
realizaron en las disciplinas de canto,
grupo musical, teatro, freestyle, 
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pintura,  fotografía,  cuento,  poesía,
historieta y videominuto.
 
ACTO DE APERTURA

En el acto de apertura, hubo palabras
de bienvenida de Lisandro Stalla, en
representación  del  Director  de
Cultura,  Manuel  Zampar.  En
representación  de  la  Dirección  de
Cultura  y  la  Municipalidad  de  Goya
dio  la  bienvenida  y  dijo:  “Doy  la
bienvenida en nombre de la Dirección
de Cultura. Gracias a cada municipio
presente por compartir con nosotros 1
año más. Es la 13º en lo que respecta
a la  participación de Goya en estos
Juegos  Culturales.  Durante  la
mañana habrá un desfile cultural  en
danza;  teatro;  música;  pintura;
poesía;  fotografía;  dibujo.  Los
invitamos a disfrutar de esta mañana
a  pasarla  lo  mejor  posible.  Es  un
evento  trascendental  en  la  vida  de
todos los chicos que han pasado en
los Juegos Culturales correntinos”.
 
Luego  hizo  uso  de  la  palabra,  el
coordinador provincial  de los Juegos
Correntinos,  Hernán  Molina  quien
expresó:  “Agradezco  a  la
Municipalidad  de  Goya  por  la
oportunidad de que sea nuevamente
sede de los Juegos. Este es un 
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programa  que  lleva  18  años  de
desarrollo  en  la  provincia.  Es
organizado por el Instituto de Cultura
de  Corrientes,  pero  con  un  fuerte
trabajo de los municipios. Agradezco
al  Director  de Cultura,  Manuel  “Lito”
Zampar, al igual que a Lisandro. Y es
una oportunidad de encuentro de los
chicos  que  todo  el  año  trabaja  y
quieren mostrar lo que saben hacer.
Por eso es un momento de festejo y
de pasarla bien. Más allá de que es
una  competencia,  este  año  son  37
municipios  que  forman  parte  de  los
Juegos.  Estamos  realizando  los
zonales. Este es el tercero y el 15 de
agosto  se  va  a  hacer  la  final
provincial en la ciudad de Bella Vista.
Allí  estarán  los  que  sean
seleccionados para participar en esa
final  de donde surgirá  la  delegación
que representará a Corrientes en Mar
del Plata, para los juveniles. La gran
final, para los Mayores se realizará en
Termas de Río Hondo (Santiago del
Estero)  entre  el  8  y  el  12  de
septiembre.  Quiero agradecerles por
el  acompañamiento  tanto  directores
de Cultura,  como de los profesores,
los participantes y los familiares que
acompañan.  Todos  forman parte  de
ese programa que tanto disfrutamos
todos los años por hacerlo”, dijo.

VECINALISTAS  COLABORAN  ACTIVAMENTE  EN
PROGRAMA  GOYA  LIQUIDA  Y  EN  AGASAJO  A
NIÑOS Y NIÑAS
 
Los  dirigentes  de  consejos  vecinales  fueron  convocados  por  la
Municipalidad.  Con  la  Dirección  de  Consejos  Vecinales,  José  Casco
tendrá importantes  tareas  para  coronar  con  éxito  iniciativas  como  el
programa Goya Liquida  que  busca  aumentar  las  ventas  de  comercios.  Y
también, ayudarán en el agasajo que prepara la Municipalidad para niños y
niñas de la ciudad y la zona rural.

El  Director  de  Consejos  Vecinales,
José  Casco  destacó  el  rol  que
cumplirán  los  vecinalistas  para
beneficiar a comercios que funcionan
en  sus  respectivos  barrios.  El  Goya

Liquida  se  extiende  fuera  de  las
cuatro  avenidas.  También,  los
vecinos fueron invitados a colaborar
con  el  agasajo  a  niños  y  niñas.
Invitarán a las familias a ir al festejo.
Y en el  mismo predio Costa Surubí,
sede  de  esa  fiesta,  para  el  20  de
agosto,  preparará  el  clásico
chocolate,  entre  otras  actividades
previstas para esa jornada.

José  Casco,  en  un  contacto  con
Radio  Ciudad  dijo:  “Los  consejos
vecinales estamos muy contentos por
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poder participar de la tercera edición
del  programa  Goya  Liquida.  Se
extenderá hasta el 5 de agosto. Este
año se incluye a todos los comercios
de  los  barrios,  es  un  trabajo  en
conjunto  que  se  hace  con  los
presidentes  de  los  consejos
vecinales.  Ellos  tienen  la  posibilidad
de  ir  a  conversar  con  el  propietario
del  comercio  de  su  barrio,  es  un
modo de poder acercarse al  mismo.
El  comercio  del  barrio  colabora  con
esos  presidentes,  siempre,  para
hacer  un festejo  del  dia  del  Niño,  o
para  otros  eventos.  O  para  una
mejora del barrio. Entonces, el hecho
de llevarles ahora, a los presidentes
de  los  barrios,  esta  propuesta  del
Goya Liquida,  donde van a tener  el
beneficio  de  poder  vender  sus
productos  con  un  descuento.  Serán
los  productos  que  ellos  consideren,
es  muy  importante  para  los
presidentes.  Antes  veíamos  las
calcomanías del “Goya Liquida” en la
zona  céntrica.  Ahora,  seguramente,
las vamos a ver en los comercios de
los  barrios.  Es muy importante para
ellos, con la importancia que tiene 
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estar  en  las  redes  sociales.  La
juventud  usa  mayoritariamente,  los
celulares. Y por eso, el Goya Liquida
está en las redes sociales”.
 
AGASAJO A LOS NIÑOS

Por otra parte, el director de Consejos
Vecinales,  reconoció  que  fue
convocado por el intendente Mariano
Hormaechea  para  participar  del
principal agasajo a los niños y niñas
de  la  ciudad  y  la  zona  rural.  Esta
fiesta se realizará el 20 de agosto en
el predio Costa Surubí: “Nos convocó
para  esta  tarea  que  la  habíamos
realizado  el  año  pasado.  Los
consejos  vecinales  elaboraron  el
chocolate  y  salió  un  trabajo
coordinado muy lindo. Y para el 20 de
agosto está programado en el mismo
lugar:  Costa  Surubí  donde  estarán
convocados  todos  los  niños  para
festejar su día con muchos regalos y
con  mucha  expectativa,  ahora  se
suman  los  chicos  de  la  zona  rural:
Primera,  Segunda  y  Tercera  Zona
Rural”.

REUNION DE FUNCIONARIOS POR CAMPAÑA DE
DENGUE
 Este  viernes  se  realizó  una  reunión  de  trabajo  en  dependencias  de  la
Subsecretaría de Salud en el marco del programa Campaña de Prevención y
Control  del  Dengue,  para  diagramar  las  acciones  a  implementar  en  esta
etapa y para articular acciones con distintas áreas de municipio y provincia.

Desde  la  municipalidad  se  continua
con  la  tarea  de  descacharrizado
“eliminación  de  inservibles”  servicio
de recolección que se implementa a
través  de  la  Dirección  de  Servicios
Públicos  los  mismos  días  de  las
ramas de gran porte.
 
Próximamente,  comenzará  la
colocación  de  ovitrampas  para  el

Aedes Aegypti. Esta tarea se iniciará
en zonas donde se constataron casos
positivos.
Las  próximas  semanas  se  realizará
una  conferencia  de  prensa  para
explicar  los  alcances  de  este
programa,  metodología  de  trabajo  y
recomendaciones para la prevención.
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Desde  la  municipalidad  en  forma
conjunta se realizaron oportunamente
las fumigaciones en establecimientos
educativos.
Se  va  a  realizar  una  campaña  de
concientización en toda la ciudad de
Goya,  para  tener  en  cuenta  los
cuidados que se deben tener para el
control  y  evitar  la  proliferación  del
mosquito.
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 PRESENTES

Participaron  de  la  reunión:  el
Subsecretario  de  APS,  Dr.  Emilio
Martínez; el director de Bromatología,
Dr. Pedro Depiaggio; la Delegada de
Desarrollo Social de la provincia Dra.
Mónica Celes; por el área de Acción
Social,  encargado  del  programa
Manuel  Brest;  del  área  Zoonosis,
Juan  Ellero  Muth  y  el  director  de
Prensa  del  municipio,  Alejandro
Medina.     

UNA VIDRIERA AL PAÍS Y AL MUNDO
Corrientes  muestra  sus  potencialidades  en  la  135º  Exposición  Rural  de
Palermo

El  ministro  de  Producción,  Claudio
Anselmo, destacó la participación de
Corrientes  en el  área ganadera  con
grandes campeones correntinos y la
gran  afluencia  de  gente  que  tiene
todos  los  días  el  Stand  N°22
Institucional  del  Gobierno  de
Corrientes, en la 135° Exposición de
Ganadería,  Agricultura  e  Industria
Internacional en la Sociedad Rural de
Palermo.
 
También,  la  Provincia  da  a  conocer
en la muestra las potencialidades del
sector industrial, con stands del sello
Hecho en Corrientes y otro orientado
a los emprendedores, además de un
espacio destinado al rubro turístico.
 “Estamos  atravesando  una
Exposición Rural muy importante que
batió todos los records de los últimos
años, y en el stand de la provincia es
una  gran  vidriera  de  todo  lo  que
ofrecemos,  no  sólo  en  el  aspecto
productivo  y  sus  distintas  cadenas,
sino con lo que tiene que ver con la
cultura,  tradiciones,  costumbres,  y
turismo que concierne a Corrientes”,
indicó  a  manera  de  introducción
Anselmo.
 

Asimismo, el ministro destacó que la
idea principal es “poder mostrar todas
las  principales  cadenas  productivas,
trajimos  los  más  destacados
productos  que  Corrientes  aporta  al
país,  sobre  todo  de  industria,
alimentos,  cítricos,  frutales,
hortalizas,  pimientos,  y  todo  lo
vinculado a los planes como el Plan
Limón,  Palta,  Nuez  Pecan,  y  lo
referido a la Foresto Industria”.
 
“Expusimos  videos  que  explican  el
proceso  actual,  que  nos  muestra
como  la  primera  provincia  forestal,
arrocera en producción y exportación,
y seguimos teniendo el  tercer  rodeo
ganadero de la  Argentina con cerca
de 5 millones de cabeza, a pesar de
lo que fue el golpe de estos últimos
años de sequía”, declaró Anselmo.
 
Por otra parte, el ministro precisó que
este  año  expusieron  los  resultados
del  proyecto  de  Caá  Cannabis  que
“tiene muchas consultas,  aunque no
exhibimos  el  producto,  pero
explicamos  sobre  los  avances  que
tuvimos en exactamente un año”.
 
Además,  Anselmo  subrayó  que  “ya
tuvimos  10  cosechas,  una  cosecha
por  mes,  ya  tuvimos  la  obra  del
laboratorio piloto, y si todo se cumple
en  unos  meses  vamos  a  estar
elaborando en mayor escala el aceite
medicinal  de Cannabis de CBD Full
Spectrum,  que  va  a  ser  el  primer
producto que va a largar la provincia
de Corrientes”.
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Por  último,  el  jefe  de  la  cartera  de
Producción informó que en la jura de
campeones  participaron  diferentes
establecimientos de la Provincia, que
han logrado ser premiados “en varias
razas,  que  tienen  cabañas  en
Corrientes,  con  razas  en  Braford  y
Brangus,  que  son  las  más
destacadas”.
“Estamos  muy  satisfecho  del  gran
desempeño  de  la  ganadería
correntina  que  muestra  el  potencial
que tenemos para la genética de alto
nivel”, finalizó Claudio Anselmo.
 
LA  INDUSTRIA  DE  CORRIENTES
TAMBIÉN EXHIBE SUS BONDADES
 
Alejandro  Minigozi,  director  de
Industria  de  Corrientes  puso  de
relieve que el stand de la Provincia ha
superado  todas  las  expectativas  en
cuanto  a  la  afluencia  de  público,  lo
que significa ser parte de una vidriera
de Corrientes al país y al mundo para
dar a conocer el potencial productivo,
industrial y turístico, entre otros.
“Es fundamental poder difundir y dar
a conocer todo lo que está haciendo
Corrientes en materia de crecimiento
y desarrollo”, señaló el funcionario de
la cartera de Industria, resaltando que
el  sector  denominado  “Hecho  en
Corrientes”,  símbolo  del  sello
correntino,  está  destinado  a
promocionar  el  trabajo  de  los
emprendedores.
 
“Es muy importante y valioso que los
emprendedores  de  Corrientes  estén
en la  Rural,  exhibiendo sus trabajos
que son de gran calidad y nivel. Esta
exposición  les  asegura  éxito  en  las
ventas de sus productos”, puntualizó
Minigozi,  dejando  en  claro  además
que en el rubro turístico, la gente se
acerca a conocer sobre las bondades
que tiene Corrientes para ofrecer en
ese rubro, con especial énfasis en los
Esteros del Iberá.
 
A  su  vez,  Corrientes  también
presenta  en  la  Rural  un  espacio
destinado a promocionar y difundir lo
que  viene  realizando  en  materia  de
desarrollo  de  los  Parques
Industriales,  resaltando  que  son  18
los  que  actualmente  se  están
motorizando en distintos puntos de la
Provincia.
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En  este  sentido,  Minigozi  comentó
que es vital la tarea de difusión hacia
el  sector  privado  y  empresario,
respecto a los beneficios que otorga
la Provincia para la radicación en los
Parques  Industriales,
fundamentalmente  en  materia
impositiva  y  de  seguridad  jurídica.
“Apuntamos a  que  las  empresas  se
sumen  a  nuestros  Parques
Industriales,  ofreciendo  condiciones
ventajosas  de  radicación,  para  que
puedan trabajar y desarrollarse en un
marco  de  tranquilidad  y  armonía,
generando de obra y trabajo genuino
para los correntinos”.
 
Cabe  recordarse  que  el  gobernador
Gustavo  Valdés  visitó  el  miércoles
pasado  en  la  Rural  de  Palermo  el
stand  de  la  provincia  de  Corrientes
junto al ex ministro de Agricultura Luis
Miguel  Etchevehere,  quien  también
presidió la Sociedad Rural Argentina.
 
En dicha oportunidad,  el  Mandatario
manifestó  que  la  exposición  es  un
éxito y una “buena oportunidad para
seguir  visibilizando  el  trabajo  de
nuestros  artesanos,  emprendedores,
posicionar el turismo y exhibir nuestro
potencial productivo”.
La  Exposición  Rural  de  Palermo
tendrá  su  jornada  de  cierre  este
domingo 30 de julio, siendo un evento
que a lo largo de los años se convirtió
en  el  ámbito  de  negocios  más
trascendente  de  la  comunidad
agroindustrial, punto de encuentro de
productores,  contratistas,
empresarios,  profesionales,
estudiantes y técnicos de la Argentina
y el mundo.
Los  visitantes  encuentran  en  la
muestra distintas actividades dirigidas
a  todos  los  públicos.  Es  el  evento
más  representativo  y  tradicional  del
país  y  brinda  un  excelente
posicionamiento  de  marca  para  las
empresas que participan.
La muestra está abierta al público de
9  a  20  horas,  en  el  predio  de  La
Rural, de Palermo
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CAMINO AL PRE FEDERAL DE BÁSQUET

Este viernes partido amistoso entre Unión y Antorcha de Saladas.

El presidente de la entidad del Barrio
Progreso,  Gerardo  “Vasco”  Urquijo
invita a la afición deportiva al partido
a  disputarse  este  viernes  desde  las
21 horas en el estadio de Unión.
 
UNA  APUESTA  PARA  LOS  DOS
EQUIPOS

Gerardo  Urquijo,  adelanto:  “En
conversación  de  nuestro  equipo
técnico  con  el  de  Antorcha  de  la
ciudad de Saladas, se dio de manera
rápida  este  juego,  ambos  equipos
coinciden  en  la  necesidad  de  dar
rodaje  a  los  jugadores  de  nuestros
planteles, se notificó a la Federación
para  la  conformación  de  la  mesa
técnica y los árbitros que dirigirán el
encuentro.
 
Para  añadir:  “Nos  parece  oportuno
que los jugadores se muevan, tengan

rodaje  a  10  días  del  debut  en  el
Torneo  Pre  Federal,  nuestro  debut
será el domingo 6 de agosto frente a
Colón de Corrientes.”
 
AMISTOSO PRE FEDERAL
 
El presidente de Unión, señaló: “Hoy
este partido de carácter amistoso se
hará  en  nuestro  club  desde  las  21
horas, hemos fijado una entrada con
un valor de 300 Pesos, con servicio
de  cantina,  queremos  que  el
aficionado del básquetbol de nuestra
ciudad  concurra  y  acompañe  esta
presentación de nuestro equipo ante
otro de los equipos que forman parte
del  torneo provincial  y ayudará para
sacar  las  mejores  conclusiones  a
nuestro cuerpo técnico.”

PRESENTACIÓN  DEL  PLANTEL
PRE FEDERAL
 
EL “Vasco” anticipó: “Nuestro objetivo
es  presentar  oficialmente  a  nuestro
plantel  representativo  para  el  Pre
Federal, el cuerpo técnico el próximo 
jueves 3 de agosto, a las 20 horas en
las  instalaciones  de  nuestro  club
como  conferencia  de  prensa  para
tener la oportunidad de conocer a los
integrantes  del  equipo  para  este
campeonato.
Para  invitar  nuevamente:  “Reitero
esta invitación hoy a las 21 horas, en
el Club Unión, partido amistoso frente
a  Antorchas  de  Saladas,  con  una
entrada de 300 Pesos, los esperamos
a todos."
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MUJERES EN APUROS
Vuelven  dos  días  de  funciones  con  una  comedia  disparatada  en  el  Teatro
Vocacional Candilejas.

Con  la  modalidad  de  entrada  a  la
gorra, este viernes y domingo habrá
nuevas funciones de la Obra “Mujeres
en Apuros”.
 
El actor Daniel Tone invita al público
a asistir a la nueva presentación de la
obra: “A pedido de la gente volvemos
a presentar la obra para este fin de

semana  el  viernes  a  las  21  y  15
horas, el domingo a las 20 y 30 en la
Sala  Luis  Horacio  Carbone,  del
Teatro Candilejas, (Sala climatizada),
ambos días.”
 
COMPROMISO  Y  DESAFÍOS
RENOVADOS

El  actor  describió:  “Cada
presentación  es  un  compromiso,  un
desafío para llegar al corazón de las
personas que asisten a ver  la  obra;
nos incentiva, nos “agranda” pero nos
hace poner felices de poder actuar y
reitero  es  un  desafío  este  contacto
que se da con el público.
 
Para volver a Invitar: “a los goyanos a
que concurran este viernes a las 21 y
15 horas, o el domingo a las 20 y 30
horas  en  la  Sala  Luis  Horacio
Carbone,  daremos  lo  mejor  y
seguiremos  apostando  a  nuestro
teatro,  con  esta  modalidad  “a  la
gorra”.

A SALA LLENA

IMPORTANTE  PARTICIPACIÓN  EN  LA  CHARLA
SOBRE ABUSO SEXUAL INFANTIL ORGANIZADA
POR EL MINISTERIO PUBLICO DE LA PROVINCIA
 
Diferentes  actores  sociales  se  hicieron  presentes  en  la  tarde  del  último
jueves en las  instalaciones del  Tribunal  Oral  Penal  del  Poder Judicial  de
Goya, para participar  de la  Charla sobre Maltrato Infantil  –  Abuso Sexual
Infantil,  que  llevó  adelante  el  Ministerio  Público  de  la  provincia,  bajo  la
coordinación  del  Fiscal  General  Dr.  César  Pedro  Sotelo,  y  contó  con  la
presencia de la Asesora de Menores e Incapaces N°5 de la ciudad capital,
Dra. Ana Inés Alvira.

El  desarrollo  de  la  misma  se  dio  a
sala  llena.  La  convocatoria  fue
multitudinaria. Docentes de todos los
niveles, personal policial, personal de

la  Atención  Primaria  de  la  Salud,
personal  municipal,  miembros  de  la
Dirección de Protección de la Niñez y
Adolescencia  (DIPNA)  y  de  la
Dirección de Servicios Educativos de
Prevención  y  Apoyo  (DISEPA),
miembros del Poder Judicial y público
en general, participaron demostrando
un  profundo  interés  por  conocer  un
poco  más  sobre  esta  problemática
que  atraviesa  a  la  sociedad  en  su
conjunto.
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Los instructores de la jornada fueron
la Asesora de Menores e Incapaces
N°5 de la ciudad de Corrientes, Dra.
Ana  Inés  Alvira;  la  Asesora  de
Menores e Incapaces de Goya, Dra.
Carmen  Mabel  Oviedo  Lubary;  el
titular  de  la  Unidad  Fiscal  de
Investigaciones  Concretas,  Dr.
Francisco Antonio Arrúe; el titular de
la  Unidad  Coordinadora  de  la
Defensa, Dr. Fernando Andrés Buffil;
la  Coordinadora  de  la  Unidad  de
Atención a la Víctima (UNAAVI)  Lic.
María  Belén  Semhan  y  la
representante  de  la  Delegación  del
Cuerpo  de  Psicología  Forense  de
Goya, Lic. María Celeste Binda.
Cada uno de ellos brindó su visión y
aportó  herramientas  para  que  los
participantes,  desde  el  lugar  que  le
toque cumplir en esta red social en la
que  desempeñan  sus  tareas
habituales,  puedan  contener  y
abordar  posibles  casos  de  abuso
sexual infantil, considerado una forma
de maltrato.

LOS LINEAMIENTOS LEGALES

En  primer  lugar  tomó  la  palabra  la
Dra. Ana Inés Alvira quien brindó los
lineamientos  legales  tanto  de  las
leyes  nacionales  como  de  los
tratados y  pactos internacionales en
materia de protección de niños, niñas
y adolescentes frente a este tipo de
maltrato infantil,  poniendo de relieve
que  “el  futuro  de  los  niños  es  hoy,
porque  mañana  ya  es  tarde”,
convocando a los presentes a estar
atentos,  a  prestar  atención  para
intentar prevenir este terrible flagelo y
lograr  que  sean  cada  vez  menos
niños,  o  mejor  ninguno  de  ellos,
tengan que soportar esta realidad tan
cruel.
Por su parte el Dr. Francisco Antonio
Arrúe, brindó una mirada más técnica
sobre  la  problemática,  explicando  a
los  presentes  los  distintos  tipos  de
abuso  sexual  que  se  encuentran
determinados  en  el  Código  Penal
Argentino.  A  su  vez  describió  cómo
se trabaja desde las Fiscalías en la
investigación de este tipo de delitos y
las tareas que se llevan adelante en
forma  conjunta  con  la  policía.  Puso
de relieve el tratamiento especial que
se  da  a  las  víctimas,  en  virtud  del
reconocimiento que se le da a sus 
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derechos  en  el  Nuevo  Código
Procesal Penal de la Provincia.
Al  tomar  la  palabra  la  Dra.  Carmen
Mabel  Oviedo  Lubary  brindó  un
panorama de cómo lleva adelante la
Asesoría de Menores e Incapaces su
tarea de tutela de los niños, niñas y
adolescentes  en las localidades que
conforman  la  Segunda
Circunscripción  Judicial,  destacando
la labor  en conjunto con los Jueces
Civiles  de  Gobernador  Martínez  y
Santa Lucía.
Por su parte el Dr. Fernando Andrés
Buffil  indicó que, en todo el proceso
penal, el lugar que ocupa es el más
difícil,  ya  que  su  tarea  es  la  de
defender  técnicamente  a  la  persona
acusada  de  cometer  este  tipo  de
delitos,  atendiendo  a  la  garantía
constitucional que determina que toda
persona sometida a juicio debe contar
con  la  correspondiente  defensa.
También señaló que, en virtud de las
leyes  supranacionales,  en  este  tipo
de  delitos  la  defensa  no  puede
proponer salidas alternativas al juicio,
por  lo  que  siempre  se  termina  el
proceso en un debate judicial, y en el
caso de recaer una condena, esta no
goza de los beneficios como el de la
libertad  condicional,  salidas
transitorias  del  penal  o  la  prisión
domiciliaria, por lo que el condenado
deberá  cumplir  su  condena  por
completo en la unidad carcelaria.

EL LUGAR DE LA VÍCTIMA

En  la  segunda  parte  de  la  charla
tomaron la palabra las licenciadas en
psicología,  quienes  expusieron
respecto al tratamiento que se le da a
la víctima de abuso sexual infantil en
un proceso penal.
La Lic. María Belén Semhan explicó
las funciones que tiene la Unidad de
Atención  y  Asistencia  a  la  Víctima,
dispositivo  ideado  para  asistir,
acompañar y contener a las víctimas
que a partir de la implementación del
nuevo  Código  Procesal  Penal  de  la
Provincia gozan de amplios derechos
que el Ministerio Público Fiscal debe
proteger.  También  indicó  que  la
unidad  se  encarga  de  realizar
informes de riesgo, asistir y atender a
testigos  en  situación  de
vulnerabilidad.
Finalmente  la  Lic.  María  Celeste
Binda habló sobre su tarea como 
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psicóloga  forense,  indicando  que  al
tomar entrevistas a las víctimas éstas
se desarrollan de manera especial y
cuidada a través de la utilización de
Cámara Gesell, no pudiendo obtener
en  todos  los  casos  la  declaración
abierta de la persona entrevistada en
los  tiempos  que  requiere  la  justicia,
ya que su papel en el proceso de 
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investigación  tiene  un  lado  más
humano  y  se  relaciona  con  las
emociones y la sensibilidad de quien
se  somete  a  proceso,  debiéndose
respetar  los  tiempos  de  la  víctima
para verbalizar la situación traumática
vivida.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


